
Le mois dernier, à l'hôpital où je

travaille (en tant que stagiaire), c'était

la fête de Noël : un orthophoniste s'est

improvisé DJ, et on a tous dansé,

musique à fond, dans la salle

commune, d'habitude si morne et

silencieuse. Ce qui m'a le plus frappé,

c'était de voir les enfants danser (même

ceux qui ont du mal à marcher car en

phase de rééducation), chanter, se lever

de leur fauteuil (pour ceux qui le

pouvaient) et danser d'un pas mal

assuré, avec un équilibre précaire mais

une joie de vivre terrible ! C'était un

moment fort de l'hôpital, on devrait y

faire la fête plus souvent !

Sabrina 21 ans Paris
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